

Bericht vom digitalen Basiskurs

In der Woche nach Ostern haben sich 39 Teilnehmende und Teamer*innen im digitalen Emmelhaus zusammengefunden, um gemeinsam am online Basiskurs teilzunehmen.

Von den Grundlagen der Pfadtechnik, über Stil und Brauchtum und Wir in der Gesellschaft wurden die wichtigsten Inhalte des Basiskurs behandelt und auch im digitalen mit viel Austausch und Spaß durchgeführt.

Abends trafen sich dann viele zum Open-Online, um gemeinsam zu spielen und sich über verschiedenste Themen zu unterhalten. Weiterhin gab es in der Mitte des Kurses einen Hajk, an welchen die Teilnehmenden mit verschiedenen Challenges in die Natur geschickt wurden, um auch mal wieder abseits vom digitalen Pfadfinder*in sein zu können. Auch das obligatorische Planspiel durfte nicht fehlen und sorgte wie immer für sehr viel Stress, aber auch sehr viel Spaß.

Über den ganzen Kurs sind viele tolle und witzige Fotos und Memes entsenden, durch welche wir uns alle noch lange an unseren online Basiskurs erinnern können.

